PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

20-12-24 **LEGISLATIVO**



"Por los Derechos de los Migrantes: El Llamado de los Diputados de Morena a EE.UU."



Cada 18 de diciembre, el mundo se une para conmemorar el Día Internacional del Migrante, una fecha que recuerda la importancia de reconocer los derechos de quienes buscan una vida mejor en otro país. Este año, los diputados migrantes de Morena, encabezados por José Narro Céspedes, hicieron eco de esta lucha y lanzaron un urgente llamado al gobierno de Estados Unidos para que apruebe una nueva ley migratoria. La propuesta busca garantizar los derechos laborales de los mexicanos que viven en el país vecino.

En una rueda de prensa, Narro Céspedes enfatizó que el tema de la migración debe ser tratado como una cuestión de derechos humanos. En su opinión, cada persona tiene el derecho de decidir dónde vivir, y por eso, los mexicanos que migran a Estados Unidos merecen tener una vida digna, estable y libre de temor a ser deportados. Aseguró que la migración no es un delito y, por lo tanto, «ningún ser humano es ilegal». Según el legislador, la criminalización de la migración no solo es un error, sino una grave ofensa a la humanidad.

https://mayacomunicacion.com.mx/por-los-derechos-de-los-migrantes-el-llamado-de-losdiputados-de-morena-a-ee-uu/